

## NO. 16 「R423. フラワーロードの向日葵」

令和4年8月10日

「まちおこし」の一環でトヨノ部さんが、国道423号線沿い木代の畑に植えていただいている向日葵の花、お盆前から見ごろとなりました。このプロジェクトを始められて3年目を迎えます。今年も6月9日（木）13日（月）に東能勢小中学校の1～6年の皆さんが、「とよの未来科」の学習として種まきのお手伝いをしました。



### <6月9日(木)種の植え付けの様子>

「穴あきマルチに、3～4個のヒマワリの種を植えていきます。植えた後は、ペットボトルの水をかけてあげてね。」トヨノ部のお兄さん、お姉さんから植え方を教わっています。



「これがヒマワリの種だよ。この種から大きなヒマワリの花が咲くんだよ。」



みんなで、ヒマワリの種を植え付けていきます。



### <ここでヒマワリに関する問題です>

ヒマワリの花は、次の内どれでしょう？ 写真を見ながら考えてください。

1. 外側にさく大きな花がヒマワリの花
2. 内側にさく小さな花がヒマワリの花
3. 内側と外側にさく花、全部がヒマワリの花

\*ヒント・・・内側の小さな花が種になります  
(→正解は、次回の教育長コラムで)



どの花も太陽に向かって元気よく咲く向日葵の花。

お盆が終わると刈り取って、10月8日（土）東能勢小中学校「大運動会」で使う鉢巻をこの向日葵を使わせていただき染め上げるとのことです。

